

le mot du Maire



Très chers San Ferroises et San Ferrois

Nous sommes plongés dans une période si particulière qu'elle modifie notre vie quotidienne, nous éloigne de nos êtres chers, qu'elle suscite incertitudes et inquiétudes, et peut se révéler difficile pour nombre d'entre nous. Mais la vie continue, nous regardons devant nous, nous nous adaptons, nous combattons et nous nous en sortirons. Oui, « on est bien

à St Ferréol », il fait bon y vivre, pendant des années j'ai apprécié cet environnement et cette ambiance qui en sont la marque de fabrique. Si un choix de vie personnelle me fait quitter notre village, soyez sûr que je ne l'oublierai pas... Aussi en ces temps de morosité j'ai souhaité avec mon équipe vous apporter un peu de soleil. C'est le soleil des activités et des manifestations que vous avez mis en place, c'est votre investissement, c'est votre attachement à Saint-Ferréol que nous aimerions rappeler ici... C'est aussi le souvenir des hommes qui ont contribué de longues années à l'animer avec autour d'eux des équipes dynamiques et novatrices. Si le mot virus est dans tous les esprits, dans toutes les bouches, nous tenions à rendre hommage à toutes celles et tous ceux qui ont été ou sont atteints de celui dont on ne guérit jamais, celui du sens de l'intérêt général, du bénévolat, du partage, de l'amour de sa commune et des autres au sein du monde associatif.. Nous ne remercierons jamais assez Bernard Valour, François Seauve, Jean Jacques Lherbret et beaucoup d'autres partis beaucoup trop tôt.

Je terminerai en vous disant tout l'honneur qu'a été pour moi l'exercice de ces six années d'un mandat fait de travail, mais aussi de joie et de bonheur autour de vous et avec à mes côtés une équipe tout simplement exceptionnelle. Sachez que je resterai à tout jamais attaché à ma commune de St Ferréol et je ne doute pas un instant que la nouvelle équipe saura poursuivre la voie tracée avec le même dynamisme et la même volonté. Oui, les « jours de fête » reviendront.

Votre maire JP Aulagnier

PHOTOGRAPHES : Mairie de Saint Ferréol DISTRIBUTION : 1200 exemplaires.

Jours de fête

Téléth n

Le téléthon, c'est la solidarité, le rassemblement de tous autour d'une cause commune, deux journées de rencontres, de créativité, de réalisations et de générosité... Tous sur le pont, l'association des donneurs de sang et leur soupe « magique ». Les parents d'élèves de l'école publique aux clubs de judo et tennis ou au club canin pour un record de 4234€















Fête du Boudin



Un comité des fêtes jeune, dynamique, plein d'idées: plus d'une tonne et demie de boudin préparée, plus rien à 10h, il faudra se lever à l'aube en novembre prochain...







Sports en fête

Des associations sportives ou de loisirs qui contribuent à proposer à notre village de multiples activités, elles le font avec sérieux, sont structurées et disposent d'animateurs de grande qualité. La compétence, la recherche des résultats et de l'excellence ne leur font pas oublier l'essentiel:

l'accueil, le sens de la fête, la convivialité.

Ainsi notre équipe de basket, à la lutte pour atteindre l'échelon supérieur sait aussi récompenser ses joueurs et organiser des soirées pétanque disputées.



De même l'ASSFG foot avec près de 300 licenciés et des éducateurs de talent parvient chaque année à former de nombreux jeunes à qui elle offre une belle soirée à Noël.









Le club de tennis, maintenant doté d'un club house flambant neuf, n'en finit pas de lancer de nouveaux talents.



sports en fête







Associations en fête



Patrimoine

Depuis sa récente création, l'association de valorisation du patrimoine ne ménage pas sa peine : sa participation aux manifestations communales jamais démentie mais aussi son apport à la saison culturelle complètent son action tournée vers la conservation du petit patrimoine local.



Associations en fête

Et ce qui fait la force de notre village, c'est la représentation de toutes ses composantes, des plus jeunes aux plus anciens :

Ce sont les associations de parents d'élèves.







Nos aînés entre jeux de cartes, agapes et voyages. Le traditionnel repas de fête sous l'autorité bienveillante du CCAS...









Et bien sûr notre association des donneurs de sang très active.





Un programme pour tous



Des jeux mis à la disposition des enfants pendant les vacances scolaires





Pas de meilleure preuve que l'entraide, la solidarité et le bénévolat que ce forum qui, chaque année fait connaître les associations et leurs activités, trouvent de nouveaux adhérents, recrutent de nouveaux bénévoles pour que revivent avec eux, avec nos jeunes du conseil municipal enfants les (jours de fête).



Hommage



Bernard c'était Activ'Loisirs, Activ'Loisirs c'était Bernard,

de multiples activités (14 à ce jour), près de 400 adhérents, des intervenants de qualité, un Président d'exception. Discret mais omniprésent, à l'écoute mais organisateur, pilote et référent, il a insufflé variété et dynamisme à « son » association.

encourager sa chorale, féliciter ses artistes peintres.

Et comme il pouvait compter sur « sa » Janine, et un bureau étoffé, Activ'Loisirs c'était la figure de proue de toutes les manifestations communales...

Tu es parti trop tôt Bernard, on te regrette.....





10, Place de l'ÉGLISE 43330 St Ferréol d'Auroure 04 77 35 50 25

Mail: commune.saint.ferreol@orange.fr

